に一部不明確な点があり、連

てあるが、今回の事故で警察

係機関との連絡体制が明記し

中野区議会 ご利用ください

**のなかの 区議会** Щ 軍軍軍 新たな体制づくりに取 指示が重要であり、今後 の情報収集、状況判断、 対しては、災害対策本部

ITを活用し

中野区議会では、いち早く区民の みなさまへ情報をお届けするため ページを開設しています。 委員会資料、議員紹介、 会からのお知らせなどがご覧いただ けます。ぜひご利用ください。

第4回定例会のテレビ放送予定も 決まり次第、掲載します。

中野区議会ホームページURL http://kugikai.city.nakano.tokyo.jp/

の活用が望まれるが現時点で 線が使用できず電話を使った 消防、医療機関などとの連携 の検討状況は。 信手段としてインター ネット ましい。 災害時の情報収集発 IT技術の進歩、普及はめざ の資機材利用の習熟度は。 災害時の区の活動体制、職員 現場などの連絡に防災行政無 において避難誘導の役割分担 ため、情報伝達が迅速、的確 なく、庁舎6階に設置された。 機材のある防災センター では は十分に機能したのか。 に機能しなかった恐れがある。 声対策本部は、防災行政無線 区  $\times$ 率化を目指し、事業部制が導 事業部制の評価を問う じる。事業部制に移行した後、 ことがあったりと、問題を感 声が寄せられ、また、問い合 署が分かりづらくなっ たとの わせに対して案内が不明瞭な **人された。区民からは担当部** 

通じて、効率と区民サービス 戸惑いが見られるところもあ 連動や経営改革の取り組みを いうことで職場の中には一部 区民サービスは向上したのか。 組織にしていきたい。 が共に良い成果をあげられる 区 今進めているおもてなし 新組織の初動期と

学校教育について

生業資金貸付制度について 区内業者の育成について 交通対策について 基本構想の改定について 区長の政治姿勢について

不発弾処理に出動した消防

できる体制となってい

今回のような事故に

しており、一定の対応が

を想定した訓練を実施

し合いを行う。

毎年、災害

あった。関係機関と改めて話 携がうまくいかないところが

> 鬞 効果的な体制について研究を 民間ホームページの利用など た災害情報の収集、提供は、 ボランティアとの連携

進めている。

今年度、組織の簡素化、

## [15]

きたごう

秀文

(自・民)

区政への若者参画

2

むとう

有子

3

の売却について

(無所属)

3

治安対策について

防災情報等告知機付の自販機の

外部評価結果の活用について

4

児童・生徒の立場に立っ

た小中

学校の適正規模・適正配

置につ

について

男女平等推進について

へ権擁護委員について

設置について

2

教育問題について 区の組織改正について

9

その他 来住

8

シェモア仙石の民営化について

7 6 5

ワンルームマンション税につい

その他

佐藤

ひろこ

6

基本構想における教育が

ヒジョン

員について

市

民

その他

かせ

次郎

無

産

につい

区長、教育長の交際費について

5

小中学校の学習指導補助

資の増

公衆浴場への支援について

耐震診断、耐震改修について

和行

無

3

障害者の雇用促進について

区長の政治姿勢について

2

持続可能な財政運営の道筋につ

新しい公共経営について

産

<u>r</u>

出勤簿偽装は、 区政全般の信頼を損なうもの た事件であり、極めて重大だ。 る立場にある者が引き起こし 職員を管理す

幹部職員出勤簿偽装事件

来住議員 2人の幹部職員

イムカードを不正に打刻した 欠勤中の部長級職員のタ 戒分限委員会であらゆる角度

するべきではないか。 行われるべきものであり、

懲戒処分の経緯を区報で説明 であり、区長は区民に謝罪し、

出勤簿の管理は厳正に

た。経緯に ページでも 民の意見に 総務委員会 から調査し

ており、

説

明責任を果たして

年の長期計画なのか。

もその都度対応し で報告し、ホーム ついては、庁議、 公開している。 区 懲戒処分を行っ

区民の健康を守るため!

基本構想と10か年計画

小串 まさのり

憲法改正論議と憲法擁護・非核

そ の 他

いると考えている。

はさまざまあるが、なぜ10か 計画のあり方 2003年度決算について 新しい基本構想と10か年計画 ついて 5 4

> 使いやすい福祉サー 支援費制度につい

ビスについ

2003年度決算について

雇用対策について

2

東中野駅周辺のまちづくりにつ 山手通りの環境問題につい

> 7 6

住民基本台帳ネットワー 生活保護と自立支援に

- クシス

じて

保護樹林について

加加

みのる

(丁自民)

中野駅南口再開発について

テム委託問題について

4 3

決算特別委員会では、9月29日から10

月4日の4日間、14人の議員が決算全般

について、質疑を行いました。質疑の項

目と主な内容は次のとおりです。

高橋 ちあき (丁自民)

8

2時間の子ども家庭支援センタ

ーについて

飯島

きん

いち

行政サービスについて

公園管理について

環境美化について

煛

街づくりと学校施設再編につい

行財政改革の実施について 平成15年度決算について

文化・スポーツ振興公社の将来 について 委託契約をめぐる問題について

執行率の低い事業につい

는

その他

財政の再建について

国民健康保険事業特別令

芸計の赤

藤本

やすたみ

(民主ク)

3 2

江口

済三郎

公

明

基本構想と10か年計画の問題に 不祥事事件の対応と広報のあり 方について

出産前小児保健指導に

りいて

字問題について

中野駅周辺まちづく

う計画

保育園、図書館の民間委託の評

基本構想の策定について

サンプラザの取得と活用につい

価について

2

教育委員会の姿勢について 中野駅周辺まちづくりについて

6

その他

(案) について

人事制度について

酒井 たくや

(民主ク)

置とバリアフリー 化につ

大内 L ん

急を要する野方駅の北口改札設

(自・民)

奥田

けんじ

(無所属)

上野原スポーツ・学習施設用地 CTNの視聴不可能地域の解消 かって

について an Do See)の実効性 マネジメント・サイクル (P1

公会計で見えてこないコストに ついて

政治任用を含めた多様な人材活

用について

都市宣言について